

Siedler feiern Quartierfest

Jubiläen in Beckheide
und Scharnhölzfeld

Auf einem Quartierfest am Samstag, 25. Juni, feiern die beiden Siedlergemeinschaften Scharnhölzfeld ihr 60-jähriges und Gartenstadt Beckheide ihr 20-jähriges Bestehen.

Das Fest beginnt um 11 Uhr mit einem Eröffnungsgottesdienst in der Christuskirche, dem sich Grußworte von Oberbürgermeister Bernd Tischler und Innovation-City-Chef Burkhard Drescher anschließen.

Neben dem Veranstalter, dem Verband Wohneigentum, sind das Familienzentrum „Hand in Hand“ der Awo, der Kleingartenverein Beckheide und die freie evangelische Christuskirche beteiligt. Es gibt eine Reihe von Vorführungen, Info-Möglichkeiten, Unterhaltung und Spielgelegenheit für Kinder, Essens- und Getränkestände sowie ein Tanzcafé mit Musik der 60er Jahre.